

須木中 学校通信

令和6年度 10月号

小林市立須木中学校

令和6年10月24日(木)

文責：中屋敷



○地区中体連秋季大会 10月5・6日

10月5・6日に地区中体連の秋季大会が行われ、本校からは剣道競技と男子バレーボール競技に出場しました。

剣道競技には1年生の下原さんと今重君が個人戦に出場しました。善戦しましたが、残念ながら2名とも予選リーグで敗退となりました。男子バレーボール競技には、加久藤中、上江中との合同チームとして、2年生の小園君、植田君、針山君の3名が出場しました。決勝の高原中とはフルセットまで持ち込み粘りましたが、接戦の末、準優勝となりました。

男子バレーは11月1日から高鍋町で行われる県大会に出場します。応援よろしくお願いします。



○農業体験 10月4日(金)

北きりしま田舎物語推進協議会様と市のスポーツ振興課のご協力で、西諸県地区の受入民家様で農業体験を行いました。生徒は6か所の受け入れ先に分かれ、畑の野菜の手入れや収穫等を行いました。また、お昼には昼食づくりに挑戦しました。普段経験したことのないこともたくさんあり、とても有意義な経験となりました。



○あいさつ・人権標語 10月1日(火)



青少年育成市民会議須木支所が募集していた、あいさつ・人権標語の入賞者が決定しました。あいさつの部では1年の下原さんの作品「あいさつで 笑顔あふれる 須木地区に」が、人権の部では1年の濱村さんの作品「君だけの 色を大事に していこう」が選ばれました。それぞれの標語ののぼり旗が作成され、須木庁舎やふるさとセンター、すきむらんど等に掲示をさせていただいています。

○生徒会役員交代 10月16日(水)

2学期の始業式の後に旧役員退任と新役員任命の式がありました。旧生徒会役員は1年間、生徒会の行事を中心にしっかりと役割を果たしてくれました。特に生徒総会では各学年からの意見をしっかりとまとめ、総会後も継続して課題に取り組みました。新役員の皆さんも引き続きしっかり活動をしてくれることを期待しています。



旧役員への感謝状授与



新役員への任命証授与

○英語特別授業 10月17日(木)

この日は、アメリカから来られたご家族と一緒に、各学年の英語の授業に参加したり、給食を一緒に食べたりしました。生徒達は事前に準備をしたプレゼンを説明したり、書道体験や方言講座を開いたりするなど、日頃学んだ英語をしっかりと実践で使いながら会話することができ、有意義な時間にすることができました。



○11月の主な予定

- 3日(日) ほぜ祭
- 5日(火) 振休日(9日分)
- 8日(金) 西諸地区音楽大会(午後出演)
- 9日(土) 学習成果発表会
- 13日(水) 県英語テスト(1年)



- 15日(金) 参観日、入試説明会、テスト前学習期間開始
- 20日(水) 校内テスト(3年)
- 21日(木) 22日(金) 校内テスト(全学年)
- 26日(火) 全校専門委員会
- 28日(木) 29日(金) みやざき学力調査(1年)



※変更の場合もありますので、学級通信等でご確認ください。

○編集後記

いよいよ2学期が始まり、今年度もあと半分となりました。10月も様々な行事がありましたが、生徒達が全力で取り組んでくれています。その証拠に、アメリカ人のご家族も生徒達の英語での対応やおもてなしにとても感動してくださっていました。生徒達の一所懸命さと真心が伝わったからだと思えます。

11月18日から12月13日まで、校内ロードレースに向けた練習として体育の授業中に学校周辺を走ります。安全面に十分気を付けて実施いたします。どうぞご理解とご協力をお願いいたします。(中)